

LE POING LEVÉ 92NORD



Bulletin lycéen n°17 des jeunes du NPA du 92 Nord // contact-jeunes@npa2009.org - http://npa.jeunes.free.fr

SOLIDARITÉ avec LE PEUPLE SYRIEN !



Le 3 février, des milliers de Syriens ont défilé pour commémorer le massacre de Hama. En 1982, Hafaz el-Assad (le père de l'actuel dictateur) avait écrasé la révolte de cette ville, faisant 50 000 morts.

Depuis dix mois, le régime tire toujours sur la foule. 6000 personnes ont été tuées depuis le début de l'insurrection. Les arrestations, la torture et les exécutions sont incapables de venir à bout de la détermination populaire. Mais les combats entre l'armée de Bachar el-Assad et l'Armée syrienne libre (ALS) semblent sans issue. La guerre civile risque de durer encore.

Les tractations des grandes puissances

Les États-Unis, l'Union européenne et la Turquie soutiennent les forces rebelles et prennent des mesures financières contre l'État syrien. Par la voix de leurs alliés de la Ligue arabe, ils demandent des négociations et une « transition » du pouvoir. Mais l'une des forces de l'opposition, le Conseil national syrien (CNS), refuse de négocier le départ d'el-Assad. Il demande une intervention militaire de l'OTAN et veut être considéré comme le seul représentant de l'insurrection. Il refuse de s'allier aux autres forces anti-régime, notamment le Conseil national pour le changement démocratique (CNCD) qui, lui, s'oppose à toute intervention militaire extérieure.

L'Arabie saoudite et le Qatar, les alliés fidèles de Washington, veulent renforcer la pression sur la Syrie, en allant jusqu'à l'intervention militaire. Ils ont fait retirer les observateurs envoyés par la Ligue arabe. Ces régimes n'ont que faire de la démocratie et des insurgés. Eux-mêmes répriment durement leurs

populations et couvrent les exactions de leurs voisins, que ce soit à Bahreïn (où l'armée saoudienne est venue directement en aide au régime), au Sultanat d'Oman ou au Yémen. Les États-Unis et leurs alliés n'hésitent pas à ouvrir des négociations avec les Talibans afghans et le gouvernement pro-occidental de Hamid Karzaï. La Turquie réprime férocement les revendications nationales du peuple kurde...

De leur côté, la Russie et la Chine apportent leur soutien à el-Assad, Moscou lui fournissant les armes nécessaires à l'écrasement de son peuple.

Aucune confiance dans les pouvoirs étrangers !

Le peuple syrien est au centre de luttes de pouvoir. Ses appels au secours sont passés sous silence ou manipulés par les uns et les autres. La majorité des insurgés ne demande pas d'intervention militaire étrangère, mais l'isolement du pouvoir.

Le seul soutien aux peuples viendra des peuples eux-mêmes, pour démontrer au pouvoir, et surtout aux populations soulevées et martyrisées, que le monde est du côté de l'insurrection, que ce régime sanguinaire n'a plus aucune légitimité nulle part.

Le passé nous a appris que les grandes puissances servent leurs intérêts égoïstes. Les guerres d'Irak et d'Afghanistan n'ont apporté aucune démocratie, aucune amélioration pour les peuples. Les armées occidentales, dont la France, tuent, pillent, attisent les guerres civiles et les rivalités. En Libye, des manifestations massives exigent déjà le départ du Conseil national de transition, placé au pouvoir par Sarkozy et Obama.

Soyons aux côtés de l'insurrection syrienne !



Philippe POUTOU

Ouvrier dans l'automobile, candidat anticapitaliste

www.poutou2012.org



Manifestation de soutien au peuple syrien à Paris
Samedi 11 février
14h Place de la République

Alors que certains candidats, jusqu'à Jean-Luc Mélenchon du Front de gauche, sont nostalgiques de la « grandeur de la France », soutiennent ses interventions militaires et ses ventes d'armes, le NPA revendique la fin de l'impérialisme français, le retrait des troupes et le respect du droit à l'auto-détermination de tous les peuples.

Suppressions de postes dans le 92

Moins de profs...

Une fois de plus, les Hauts-de-Seine vont connaître une baisse de budget importante dans l'Éducation. Soixante-trois postes d'enseignants du primaire vont sauter à la rentrée de septembre 2012. Les collèges et les lycées du département perdront quant à eux quatre-vingt-dix emplois (un emploi correspond à 18 heures de cours hebdomadaires). L'Inspection académique (IA) a choisi de supprimer 1592 heures dans les lycées et 550 heures d'enseignement dans les collèges pour l'année prochaine.

Dans les lycées, les postes sont attribués en fonction du nombre d'heures nécessaires par matières, en fonction de la « dotation horaire globale » (DHG). La réforme Chatel permet de réduire le nombre d'heures nécessaires, avec la suppression de l'histoire en terminale S ou le passage des bac pro de quatre ans à trois ans.

... Et toujours plus d'élèves !

Les établissements du primaire du 92 devront accueillir 963 élèves en plus l'année prochaine ! Dans les lycées, l'IA prétend qu'il y aurait 700 élèves en moins. C'est étonnant : une grande partie des prévisions d'élèves par bahut montre le contraire ! Cela fait quelques années qu'il y a de plus en plus d'élèves par établissements. Les DHG ou les suppressions de postes seront votées en conseil d'administration (CA) de chaque bahut. En général, elles sont plutôt refusées. Mais ce ne sont pas les profs et les élèves qui décident : au final, les DHG sont toujours appliqués et le CA n'a donc aucun pouvoir !

C'est l'expression même de la crise et de la rigueur dans les lycées : moins de budget, de moins bonnes conditions d'apprentissage pour les lycéens et d'enseignements pour les profs...

Un rassemblement aura lieu devant l'IA du 92. Ce sera un premier pas vers la construction d'un mouvement dans tous les lycées pour exiger des moyens suffisants !

Mercredi 8 février, 14h

**Rassemblement devant l'Inspection académique du 92,
à la Préfecture de Nanterre**

(RER Nanterre-Préfecture)

SOLIDARITE AVEC LES POSTIERS DE NANTERRE !

Depuis le 16 janvier, les facteurs de Nanterre sont en grève contre la suppression de quatre tournées et de six postes de travail. La direction de La Poste refuse d'ouvrir des négociations. Elle dépense plus d'énergie et d'argent en huissiers et vigiles qu'à écouter les revendications des salariés ! Les grévistes ont occupé les locaux de la direction de La Poste 92 pour être reçus et négocier... Ils n'ont récolté que

l'envoi de la police pour les déloger !

Voilà la conception du dialogue social de la part de cette entreprise publique...

Les postiers ont raison de se battre. Il en va de la qualité des conditions de travail et du service pour les usagers.

En refusant de lâcher l'affaire, ils montrent qu'il est possible de se battre malgré la pluie d'attaques !



NPA
JEUNES
NOUVEAU PARTI
ANTICAPITALISTE